

Vaucresson, le 18 novembre 2016

TOYOTA ÉTUDIE LA CONCEPTION D'UN CAMION À PILE À COMBUSTIBLE HYDROGÈNE



Toyota considère depuis longtemps que la pile à combustible hydrogène pourrait être une solution "zéro émission" pour un large spectre de types de véhicules. La flexibilité de cette technologie permet aujourd'hui d'envisager son application à un camion semi-remorque dans le cadre d'une étude de faisabilité menée en Californie.

Alors que la Toyota Mirai continuera à offrir une solution de mobilité "zéro émission" pour les automobilistes, un camion poids-lourd à pile à combustible hydrogène pourrait devenir une solution de transport "zéro émission" dans le futur.

Des détails supplémentaires sur cette étude et sur la progression vers une société de l'hydrogène seront annoncés dans les prochains mois.